



## My Newsletter, Lundi 04 décembre 2017

2017-49

### ON THE COURT



La préparation se poursuit pour Geoff avec comme prochaine échéance l'Open de Caen qui se déroulera du 10 au 13 décembre. Geoff pourra se frotter à des joueurs comme Roberto Bautista Agut, David Ferrer ou encore Benoit Paire qui remplace Richard Gasquet blessé aux abdominaux. En attendant le déplacement au Zénith de Caen, Geoff travaille d'arrache-pied avec son staff pour réussir une excellente préparation foncière.

*Geoff is continuing his off-season with the upcoming Caen Open scheduled for december, 10th to 13th. Geoff will play against players like Roberto Bautista Agut, David Ferrer or Benoit Paire who replaces Richard Gasquet for abdominals injury. Before this tournament, Geoff is working with his staff to achieve a very good off-season.*



### Geoff TV



### Calendrier

**Décembre** : préparation foncière  
**10 au 13 décembre** : Open de Caen  
**15 au 17 décembre** : Open de Bourg-de-Péage

### OFF THE COURT



Geoff sera le parrain de « Fête le Mur » de Beauvais. A cette occasion, Geoff rencontrera les enfants du club le samedi 23 décembre pour une belle fête de Noël. Avant ce beau rendez-vous, Geoff sera présent aux Étoiles du Sport le 20 décembre à La Plagne.

*Geoff will be the godfather of « Fête le Mur » in Beauvais. On this occasion, Geoff will meet the young players of the club on Saturday, december 23rd for a beautiful Christmas party. Before this beautiful meeting, Geoff will be at « Les Étoiles du Sport » on december 20th in La Plagne.*

### Résultat

Pas de tournoi

### Classement

**292<sup>ème</sup>**

(au lundi 04 décembre 2017)

**Partenaires titre:**



**Partenaires:**



iEco Concept

